

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Jalin Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jan 21, 2024 - 09:24



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Safari Subuh, Jalin Kedekatan dengan Warga*

Pagi ini, Bhabinkamtibmas dari Polsek Nyalindung aktif mengunjungi beberapa masjid di wilayahnya dalam kegiatan Safari Subuh guna mempererat hubungan dengan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada Kamis, 18 Januari 2024, dimulai pukul 04.11 WIB hingga selesai, di berbagai masjid di Kabupaten Sukabumi.

AIPDA SUTRISNO S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, memulai kegiatan safari subuh di Masjid Jami Nurul Iman Kp.Ciangsana. Di sana, ia berinteraksi langsung dengan jamaah, menjalin komunikasi yang baik untuk meningkatkan kepercayaan dan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan.

Tidak ketinggalan, AIPDA SUDIRO dari Desa Sukamaju turut serta dalam kegiatan ini. Ia menyambangi Masjid At Taqwa Kp.Ciawitali, menjalankan safari subuh dengan memberikan pesan-pesan positif serta mendengarkan aspirasi dan keluhan warga setempat.

Sementara itu, BRIPKA DEDE IRVANA S dari Desa Kertaangsana melibatkan diri dalam kegiatan serupa di Masjid Al Ikhlas Kp.Rancabali. Dengan kehadirannya, Bhabinkamtibmas berhasil mempererat hubungan dengan warga sekitar, menciptakan suasana keamanan yang kondusif.

Komandan Polsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan wujud nyata dari kepedulian kepolisian terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat. Ia berharap, melalui kegiatan semacam ini, keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dapat semakin meningkat.

Laporan ini menjadi bukti nyata bahwa Polsek Nyalindung tidak hanya berfokus pada penegakan hukum, tetapi juga aktif terlibat dalam kegiatan yang mempererat rasa kebersamaan dengan masyarakat. Semangat positif dari kegiatan Safari Subuh ini diharapkan dapat memotivasi warga untuk terus bekerja sama dengan kepolisian demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.